



Oposición defiende a presidenta de la SCJN

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LEGISLADORES DE OPOSICIÓN salieron en defensa de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, ante los cuestionamientos y señalamientos hechos por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que derivaron en hasta amenazas contra su integridad.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó como lamentable e incomprensible la actitud del mandatario, a quien pidió frenar sus declaraciones.

“¡Ya párale, ya no se pase. ¿A dónde quiere llegar? ¿Que alguno de sus huestes transgreda auténticamente la violencia verbal y llegue a la violencia física? ¿Es lo que usted quiere? ¿Quiere provocar eso? Yo le pido que se tome unos minutos y vea las redes sociales, lo que están provocando sus declaraciones entre mexicanos”, dijo.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, solicitó investigar las amenazas que se desataron contra Piña

Hernández y al acto se sumó la bancada tricolor en San Lázaro, que se solidarizó con la ministra.

“Este suceso atenta contra la integridad personal y acentúa la violencia generada por la polaridad que se ha generado entre la población y los discursos políticos que pretenden incidir en la independencia y labor que lleva a cabo la Corte”, dijeron los priistas.

Mediante un punto de acuerdo, Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados exhortó al Presidente López Obrador a respetar la autonomía e independencia del máximo tribunal.

También lo instaron a hacer lo mismo respecto a las resoluciones judiciales y a abstenerse de realizar acciones que atenten contra la independencia y la función judicial.

“La independencia de las personas juzgadoras, es una condición *sine qua non*, para que los actos del poder judicial sean emitidos con estándares de objetividad, transparencia e imparcialidad, los cuales son principios inherentes al servicio público”, dijeron los emecistas.

8

Años tiene Norma Piña como ministra de la SCJN